

4. 17 11

1

6/R



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO

11 ABR 2023

Hs. 12/12

Exo. N° 51263 C.D.

51263

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:



su más enérgico repudio ante las declaraciones el día miércoles 12 de abril del Ministro de Seguridad de la Nación Aníbal Fernández donde aseguró que de ganar la oposición las elecciones presidenciales del corriente año "las calles van a estar regadas de sangre y de muertos".


WALTER GHIONE
Diputado Provincial


Ma. XIMENA SOLA
Diputada Provincial
BLOQUE PRO
CONTOS POR EL CAMBIO





FUNDAMENTOS

Señor presidente:

No sorprende, una vez más el Ministro de Seguridad de la Nación ataca, falta el respeto e insulta a los dirigentes de la oposición diciendo textualmente que de ganar las elecciones presidenciales de este año *"las calles van a estar regadas de sangre y de muertos"* y además agregó son personas que tienen "cero formación", que sólo tienen "vocación por lastimar".

Estas acciones que frecuentemente tiene el Ministro no hacen más que atentar contra la democracia, la alternancia política y la paz social. El mismo Ministro de Seguridad es quien incita a la violencia.

Son famosas las declaraciones del ministro de seguridad, ex Jefe de Gabinete de Ministros, ex Secretario General de la Presidencia, Senador nacional por la provincia de Buenos Aires, ex Ministro del Interior y ministro de Justicia, Seguridad y Derechos Humanos, siendo la persona que más tiempo permaneció en cargos públicos en la historia de nuestro país, siendo por lo tanto parte responsable del desastre de seguridad que atraviesa la República Argentina.

Estos dichos podrían constituir un delito contra la seguridad interior o una amenaza agravada, pero no cabe duda que se trata de una burla la sociedad y una falta de respeto a la función pública.

Desde esta cámara no podemos ser indiferentes ante esta situación este agravio a un sector político con representación en este cuerpo y sobre todo por la situación que atraviesa Santa Fe en materia de seguridad, siendo el Ministro un comentarista de la realidad y no un gestor que trabaja para que nuestra provincia comience a transitar un camino de seguridad.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE



Sin ir más lejos, cabe recordar que hace muy poco tiempo este mismo Ministro fue quien aseguró que *"En Rosario ganó el narcotráfico"*.

No hay lugar para hacer caso omiso a otro agravio más de esta persona que tanto daño le hace a Santa Fe.

Ma. XIMENA SOLA
Diputada Provincial
BLOQUE PRO
CAMBIOS POR EL CAMBIO